



**FRANC CFA :**  
UNE DÉVALUATION  
PAS À L'ORDRE  
DU JOUR  
**Page 7**

Pendant la période de confinement  
**Votre édition numérique de L'UNION est disponible sur**  
[www.e-kiosque-sogapresse.com](http://www.e-kiosque-sogapresse.com)

## INCARCÉRATION

Inculpée lundi pour le meurtre des deux jeunes enfants (4 et 5 ans) de sa rivale à Batouri (40 km de Bitam ; "L'Union" du 8 mai), Morelle Avozo'o, la vingtaine, a été dans la foulée placée en détention à la prison d'Oyem. Elle n'en clame pas moins son innocence.

**Page 9**

## FOOTBALL

La Fégafoot, qui a bénéficié du programme d'aide financière de la Fifa pour limiter l'impact de la crise du Covid-19 s'apprête à en distribuer une partie aux clubs, à leurs sociétaires (à raison de 30 joueurs et de 5 encadreur), ainsi qu'aux ligues.

**Page 14**

# COVID-19 : TROP VITE, TROP LOIN !

141 nouveaux cas en une journée. Plus de 500 en une semaine. Le nombre de personnes testées positives au Covid-19 a littéralement bondi ces derniers jours, dépassant désormais la barre de 1 000 et faisant de notre pays l'un des plus touchés du continent par rapport à sa population. Si la campagne de dépistage actuelle n'est pas étrangère à cette évolution rapide, ces chiffres constituent un sérieux signal d'alarme.

**Page 2 à 5**



### POUR MOI QUOI...

Plus besoin de chercher midi à 14 heures qui est responsable si une ville du pays croule sous des montagnes d'ordures.

Ce n'est plus le ministère de l'Intérieur qui a la responsabilité de veiller à la propreté de nos centres urbains mais les maires de nos communes. Une bonne nouvelle pour nous les administrés qui ne savons pas qui est responsable quand notre ville est sale et pu. Quand Akébé, ou Bac-aviation, Poto-Poto, Akoakam, croule sous des montagnes d'ordures, on sait désormais que c'est la faute de M. le maire qui n'aura pas tenu ses engagements vis-à-vis des sociétés chargées du ramassage des ordures.

Seulement les budgets affectés à cette tâche dans chacune de nos villes sont énormes. Ce sont des milliers de dolés. C'est dire que c'est beaucoup d'argent que nos maires vont gérer. Au Gabon, ça donne vite le vertige et peut conduire à des folies... incontrôlables. Et vous savez, devant la justice, un fou n'est pas responsable. Comme il ne l'est pas, pas donc des comptes à rendre au contribuable gabonais. Mais, ne soyons pas si pessimistes. Après tout, les maires d'aujourd'hui sont (quand même) de vrais patriotes. Donc des gens capables d'orthodoxie de gestion des fonds mis à leur disposition et de nous garantir une nouvelle ère pour des villes propres, conviviales, dans un environnement sain. Alors ?

À nos maires de ne pas décevoir l'espoir placé en eux et de nous prouver qu'ils ne sont pas ce qu'on pense d'eux, quoi...

**...MAKAYA**

Photo : DR

## PROTÉGEZ VOTRE SANTÉ

### ADOPTONS LES GESTES BARRIÈRES COVID - 19

- 

1. Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.
- 

2. Éternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.
- 

3. Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.
- 

4. Saluer sans se serrer la main, éviter les embrassades.
- 

5. Nettoyer les objets et les surfaces souillées.

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit